

Auftritt an der Adventsfeier des Altersverein Reinach und Umgebung im Saal des WBZ / Reinach

Sonntag, 18. Dezember 2022

(Ein langes Titelwort und ein kurzer Auftritt)

Der Kälte zufolge besammelten wir uns im Inneren des Gebäudes. Nach verkürztem Einsingen und einigen Liedänderungen vor Ort, lauschten wir den Worten der Leiterin des Altersvereines, danach den Worten unseres Dirigenten. Unsere Ersatzdirigentin blieb im Hintergrund. Das Publikum dankte für die Abwechslung und unseren Auftritt mit Applaus. Einige Lieder später, mit etlichen Standortwechsel, dislozierten wir zum offerierten Apero. Ein festlicher Auftritt voller Dankbarkeit und lobenswertem Einsatz Aller.

Erwin



